
Subject: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by yellowstone cutthroat on Tue, 22 Sep 2009 12:07:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

erst mal zu meinem haarstatus  :

mit 17 jahren habe ich erstmalig leichte geheimratsecken bemerkt, mir aber nix weiteres dabei
gedacht, ich bin nämlich mehr nach der mutter (selbe augenfarbe, haarfarbe) und da hatten fast
alle männer aus familie und verwandschaft bis ins hohe alter dichtes haar, das war aber ein
fehler...
meine geheimratsecken sind bei etwas längeren haaren kaum sichtbar, haben sich quasi die
letzten 6 jahre nicht wesentlich geändert...
nun hab ich anfang 2008 bemerkt, dass ich auch schon langsam eine lichtung am oberkopf
bekomme  , ich glaube aber dass diese schon länger da war, nur habe ich sie halt nicht bemerkt,
diese lichtung hat sich wenn man fotos vergleicht bis heute nicht wirklich geändert, man sieht es
nur wenn helles licht drauffällt, sonst sieht man fast nix, außer wer sich damit auskennt 
ich wurde bisher von niemandem darauf angesprochen... auch wenn die meisten leute es nicht
sehn, dass ich an alopezie leide, finde ich es trotzdem nicht toll  

so damit dieser beitrag nicht zu lange wird, noche eine frage zu finasterid:
bei euronews habe ich in einem bericht zu propeica gelesen: 
wenn man propeica wieder absetzt, sich der haarausfall dann deutlich beschleunigt, im vergleich
zu vorher, ich hoffe dass dies nicht der fall ist, wenn ich es nur ein halbes jahr oder so
ausprobiere... weil jetzt hat sich gute 2 jahre ohne jegliche behandlung so gut wie nichts
geändert, was aber nicht heißt dass es die nächsten 2 jahre auch so sein wird;) deshalb
möchte ich sicherheitshalber mit propeica, was meiner ansicht nach am ehesten etwas bringt,
anfangen...

wünsche allen noch einen schönen tag!

mfg yellowstone cutthroat

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by Balle on Tue, 22 Sep 2009 12:10:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellowstone cutthroat schrieb am Die, 22 September 2009 14:07erst mal zu meinem haarstatus  :

2003, mit 17 jahren habe ich erstmalig leichte geheimratsecken bemerkt, mir aber nix weiteres
dabei gedacht, ich bin nämlich mehr nach der mutter (selbe augenfarbe, haarfarbe, selbe
nase;)) und da hatten fast alle männer aus familie und verwandschaft bis ins hohe alter dichtes
haar, das war aber ein fehler...
meine geheimratsecken sind bei etwas längeren haaren kaum sichtbar, haben sich quasi die
letzten 6 jahre nicht wesentlich geändert...
nun hab ich anfang 2008 bemerkt, dass ich auch schon langsam eine lichtung am oberkopf
bekomme  , ich glaube aber dass diese schon länger da war, nur habe ich sie halt nicht bemerkt,
diese lichtung hat sich wenn man fotos vergleicht bis heute nicht wirklich geändert, man sieht es
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nur wenn helles licht drauffällt, sonst sieht man fast nix, außer wer sich damit auskennt 
ich wurde bisher von niemandem, außer natürlich meinem bruder  davon angesprochen...
auch wenn die meisten leute es nicht sehn, dass ich an alopezie leide, finde ich es trotzdem nicht
toll  

so damit dieser beitrag nicht zu lange wird, noche eine frage zu finasterid:
bei europnews habe ich in einem bericht zu propeica gelesen: 
wenn man propeica wieder absetzt, sich der haarausfall dann deutlich beschleunigt, im vergleich
zu vorher, ich hoffe dass dies nicht der fall ist, wenn ich es nur ein halbes jahr oder so
ausprobiere... weil jetzt hat sich gute 2 jahre ohne jegliche behandlung so gut wie nichts
geändert, was aber nicht heißt dass es die nächsten 2 jahre auch so sein wird;) deshalb
möchte ich sicherheitshalber mit propeica, was meiner ansicht nach am ehesten etwas bringt,
anfangen...

wünsche allen noch einen schönen tag!

mfg chris

Der Bericht von euronews war hier schonmal Thema, er ist sehr subjektiv geschrieben und
enthält falsche Tatsachen, nichts drauf geben, das dieser Bericht sehr inkompetent verfasst
wurde, heißt natürlich nicht, das Fin komplett harmlos ist, aber das wirst du wohl selbst schon
in Erfahrung gebracht haben.

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by juko50 on Tue, 22 Sep 2009 14:17:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann nur von mir Sprechen ich habe zwei Jahre lang Fin genommen und dann wegen NW`s
zwei Jahre Pause gemach! IN der zeit wo ich Pause gemacht habe sind mir Fast alle Neuen
Jahre wider Ausgefallen und der Status meiner Haare hat sich verschlechtert! Ich meine das mein
Haarausfall in der zeit viel schneller war als normalerweise!
Ich bin wider auf Fin es sind wider Neue Haare da und der Status hat sich auch wider gebessert
aber der Hinterkopf hat stark drunter gelitten!
Ich selber habe es Bereut das ich die Pause gemacht habe! 

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by kol789 on Tue, 22 Sep 2009 15:04:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nach fin verlierst du nicht mehr haare. du verlierst so viel haare, wie du ohne fin jetzt auch
verlierst + die haare, die von fin gehalten wurden.
kurz gesagt: wenn du 2 jahr fin nimmst und dann 2 jahre nicht mehr wirst du genau den gleichen
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status haben als ob du nie fin genommen hättest.

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by yellowstone cutthroat on Tue, 22 Sep 2009 15:36:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aha...
na dann ist ja besser mit fin gar nicht anzufangen...
andererseits wenn mit 20 haarausfall beginnt ist es wohl sehr unwahrscheinlich, dass er ein paar
jahre später von alleine aufhört, das wird bei einem 50 jährigen wohl eher zutreffen...

wollte schon vor 1 monat fin (propeica) vom hautarzt haben, der hat sich aber geweigert es mir zu
verschreiben, ich sei noch zu jung,bin 23, und es können nebenwirkungen auftreten, und es sei
sowieso noch relativ dicht, ich dachte man sollte so früh wie möglich mit propeica beginnen...
mit regaine will ich nicht anfangen (wollte mir der hautarzt verschreiben), brauch kein mittel, dass
meinen haarausfall beschleunigt, und ich werde sicher nicht 2 mal am tag so eine flüssigkeit in
die haare schmieren...

mfg

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by Fiorentino on Tue, 22 Sep 2009 16:03:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht wirklich. Was soll schon bei -Amarok-'s aufgeführtem Fall schlimm sein? Ist eigentlich nur
logisch. Guck halt 6 Monate ob du es verträgst und ob es wirkt. Falls es gewirkt haben sollte und
du absetzt, hast du im Endeffekt nichts verloren bzw. auch nur das, was du gewonnen hast.
Ich persönlich würde sagen, dass es ok ist, mit 23 Jahren Fin einzunehmen. Die Studien
wurden teilweise mit 18 Jährigen durchgeführt.

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by yellowstone cutthroat on Tue, 22 Sep 2009 16:29:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hast du auch recht 

ad nebenwirkungen:
ich kenne jemanden, der nimmt seit einem jahr propeica, er hatte ab der 2. woche ab und an ein
komisches gefühl in den hoden (leichtes hodenziehen) und etwas flüssigeres sperma, das
dauerte insgesamt aber auch nur ca 2 monate, danach sind diese "nebenwirkungen" komplett
verschwunden...
ich hatte vor 2 wochen auch ein komisches "ziehen" im hoden, nehme aber kein finasterid...
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weil du eben gemeint hast, ich soll es 6 monate probieren und schaun ob nebenwirkungen
auftreten... 
falls also welche auftreten, meist nach 2- 3 wochen, sie nach 2- 3 monaten aber nicht
verschwinden, dann würde ich es erst absetzen...

noch eine frage...
sollte man auf fin besser verzichten, wenn man etwas übergewicht hat bzw deswegen schon
eine etwas vergrößerte brust hat, wegen der gyno, die man durch fin bekommen kann, hatte
noch nie in meinen leben eine stramme brust, mein BMI ist 25.2 also nicht so extrem 
es stimmt doch auch wenn man leicht übergewicht hat, dass man mehr östrogene im körper
hat (gut für haare), wenn man dann abnimmt, werden diese auch weniger (schlecht für die
haare?), aslo entweder übergewicht (mehr östrogen, haare fallen langsamer aus) oder
finasterid, beides zusammen ist wahrscheinlich nicht gut, oder?

mfg

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by juko50 on Tue, 22 Sep 2009 18:16:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann sein das ich meine Haare die unter Fin gehalten wurden verloren habe, aber die Neuen
Haare die ich unter Fin bekommen habe waren ziemlich schnell wider weg! In der Front ging es
Schneller! 
Hat sich wider Normalisiert! 

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by Mink on Wed, 23 Sep 2009 05:28:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

-Amarok- schrieb am Die, 22 September 2009 17:04nach fin verlierst du nicht mehr haare. du
verlierst so viel haare, wie du ohne fin jetzt auch verlierst + die haare, die von fin gehalten wurden.
kurz gesagt: wenn du 2 jahr fin nimmst und dann 2 jahre nicht mehr wirst du genau den gleichen
status haben als ob du nie fin genommen hättest.

Genauso ist es ! Dadurch, dass zum normalen HA noch der HA der durch Fin gehaltenen Haare
dazukommt, erscheint er natürlich stärker weil ja befristet auch mehr Haare ausfallen. Aber
wenn die Fin-Haare weg sind, ist der Status nicht schlechter als wie wenn man nie Fin genommen
hätte. 
Trotzdem ist es nicht ratsam, von vornherein zu planen, Fin nur befristet zu nehmen weil dann der
HA auch vom Umfeld deutlicher wahrgenommen wird. Jedoch, wenn man Fin aufgrund
unerwarteter NW absetzen muss, dann ist es halt so und war zumindest einen Versuch wert. 
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Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by yellowstone cutthroat on Wed, 23 Sep 2009 07:31:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sprich mit propeica soll man nur beginnen, wenn man vor hat es sein leben lang zu nehmen?

was ist aber wenn propeica bei mir gewirkt hätte, und die haare wären die nächsten 2 jahre
auch ohne propeica nicht ausgefallen?

wie vorher schon erwähnt hab im moment leichte geheimratsecken und leichte lichtung am
oberkopf und die lichtung am oberkopf die ich wahrscheinlich seit mitte 2007 (sicher seit
weihnachten 2007 - foto  )habe, damals aber noch nicht bemerkt habe, hat sich bis heute
unwesentlich verändert...mit propeica 6 monate probezeit wegen nebenwirkungen schauen,
möchte ich da nix "verschlimmern"...

mfg

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by Mink on Wed, 23 Sep 2009 10:12:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellowstone cutthroat schrieb am Mit, 23 September 2009 09:31sprich mit propeica soll man nur
beginnen, wenn man vor hat es sein leben lang zu nehmen?

was ist aber wenn propeica bei mir gewirkt hätte, und die haare wären die nächsten 2 jahre
auch ohne propeica nicht ausgefallen?

wie vorher schon erwähnt hab im moment leichte geheimratsecken und leichte lichtung am
oberkopf und die lichtung am oberkopf die ich wahrscheinlich seit mitte 2007 (sicher seit
weihnachten 2007 - foto  )habe, damals aber noch nicht bemerkt habe, hat sich bis heute
unwesentlich verändert...mit propeica 6 monate probezeit wegen nebenwirkungen schauen,
möchte ich da nix "verschlimmern"...

mfg

Man kann natürlich nichts für sein ganzes Leben im Voraus planen. Grundsätzlich ist es
ganz einfach. Hauptursache für AGA ist DHT und Fin blockt - solange es eingenommen wird -
die Abspaltung von DHT. Nimmt man kein Fin mehr, wird über kurz oder lang wieder DHT die
Haarwurzeln angreifen. Also es bringt nichts, wenn man plant, Fin zu nehmen bis der
Haarzustand befriedigend ist und dann aufzuhören, weil das bleibt dann nicht so. Spätestens
nach 3-6 Monaten verliert man die Haare wieder. 
In den GHE sind ohnehin nur geringe Erfolge durch Fin zu erwarten, am Oberkopf allerdings
schon. Niemand kann Dir sagen, wie aggressiv die AGA bei Dir ohne Fin verlaufen würde.
Wenn Du Dir nicht sicher bist, ob Du überhaupt richtig AGA hast, dann würde ich auch nicht
vorsorglich Fin nehmen. Es kommt auch darauf an, wie groß bei Dir der Leidensdruck durch den
HA ist. 
Alternativ kannst Du auch versuchen, mit einer minimalen Dosis einen Mittelweg zu gehen. Du
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must es einfach alles selbst bei Dir probieren. 

Subject: Re: hallo ich bin neu hier und überlege mir finasterid zu verschreiben...
Posted by yellowstone cutthroat on Wed, 23 Sep 2009 12:29:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oja habe aga,vom vati vererbt;) der hat zwar in meinem alter schon viel weniger haare gehabt,
aber meine brüder haben es ja auch, wenn auch schon weiter fortgeschritten...obwohl nur
unbedeutend älter...
mein leidensdruck...naja manchmal denke ich nicht mal daran und im moment ist der druck in der
uni größer 
nur denke ich sollte man frühzeitig was machen und nicht warten bis man nur mehr ein paar
haare hat... zum glück habe ich keine agressive aga, geheimratsecken seit gut 5 jahren
gleichbleibend und eben, das was mich auch stört, leichte lichtung am oberkopf (tonsur)ca.seit 2
1/2 jahren...

schönen tag noch und vielen dank für die ratschläge 

mfg
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